

Fijan en Bolivia fechas tentativas de elecciones judiciales

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 30 jul (RHC) El Tribunal Supremo Electoral (TSE) de Bolivia considera hoy como fechas tentativas de las elecciones judiciales el 22 de diciembre del año en curso y el 12 de enero de 2025, afirmó una fuente oficial.

Según el director nacional del Servicio Intercultural de Fortalecimiento Democrático (Sifde), Omar Santa Cruz, todo dependerá de la fecha en que la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) remita las listas de los candidatos preseleccionados para esos comicios.

“Se ha calculado que las listas de los postulantes preseleccionados nos (las) pueden enviar hasta el 31 de este mes de julio. Si así fuera, podríamos sacar la convocatoria al día siguiente, o sea, el 1 de agosto (...), explicó la autoridad.

Indicó que, de ser así, “(...) la elección podría ser -calculando los 150 días que nos da la ley para organizar el proceso de elecciones judiciales- el domingo 22 de diciembre”.

Esa explicación la dio el experto como “primera posibilidad” en el taller sobre el ciclo electoral 2024-2025 y la «Declaración por la Democracia» en Santa Cruz.

La fase de preselección concluyó en las comisiones Mixtas de Constitución y de Justicia Plural la semana pasada.

En ese proceso se consolidó las listas de los preseleccionados para el Consejo de la Magistratura (CM), Tribunal Agroambiental (TA) y Tribunal Supremo de Justicia (TSJ).

Sin embargo, en el caso del Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP) no se logró completar las nóminas (con criterios de paridad y autoidentificación indígena) en los departamentos de Cochabamba, Santa Cruz, Oruro y Potosí.

Por tal motivo, existe la posibilidad de declarar desierta la convocatoria en estas regiones.

La Comisión Mixta de Justicia Plural (diputados y senadores) presentó este lunes a la presidencia de la Asamblea Legislativa el informe final de preselección para el CM y el TA.

Si se emite la convocatoria para las elecciones judiciales el 1 de agosto, la difusión de méritos de los aspirantes se realizará desde el 7 de noviembre hasta el 21 de diciembre, el sufragio el 22 de diciembre y una semana después la eventual repetición de la votación en mesas que fueran anuladas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/361450-fijan-en-bolivia-fechas-tentativas-de-elecciones-judiciales>



Radio Habana Cuba